

Éric Pallot, Architecte en chef des monuments historiques honoraire

Ancien architecte libéral puis architecte des bâtiments de France, Éric Pallot est architecte en chef des monuments historiques depuis 1991. En 2012, il est nommé inspecteur général des monuments historiques. Enseignant à l'École de Chaillot, il a également enseigné de manière occasionnelle aux écoles du patrimoine du Liban, de la Syrie, du Cambodge et dans divers centres de formation nationaux. Plus récemment, Éric Pallot a fait partie du groupe de travail *Ad hoc* auprès de l'UNESCO pour la conservation et la mise en valeur des temples d'Angkor au Cambodge en tant qu'expert, et a été président du comité de suivi des climats de Bourgogne de 2017 à 2021. Parmi ses principaux chantiers de référence en tant qu'architecte en chef des monuments historiques, on peut citer les restaurations diverses de l'Abbaye de Brou, du Palais de Compiègne et du musée des beaux-arts de Dijon. Éric Pallot a été élu président d'ICOMOS France en 2021.